



## Carta de agradecimiento de la Conferencia Episcopal Argentina

Ante el fallecimiento del Papa Francisco, en representación de nuestra Asociación, sus iglesias y los miembros que la componen queremos expresar las condolencias a la grey católica de nuestro país por la partida de quien fuera su líder mundial. Compartimos la carta que enviamos y la que recibimos.

[Leer más](#)

[Leer más](#)



## Mujeres que oran – Mayo 2025

Todos los primeros viernes de cada mes te invitamos a orar juntas desde nuestros hogares, iglesias o lugares donde nos encontremos.

[Leer más](#)



## Sigue leyendo tu Biblia, incluso cuando no la entiendas"

Han pasado algunos meses desde el inicio del año nuevo. Si eres como muchos que buscan leer la Biblia completa este año, estás en un momento decisivo. Tal vez flaquees y te agotes

[Leer más](#)

## Honrando a los que nos precedieron en la fe

El conocer nuestra historia nos permite valorarlos y reconocerlos



### Honrando a los que nos precedieron en la fe. Entrega N°4: Alberto Ostermann

Lo que llamamos "segunda generación" estuvo compuesta por discípulos de Besson, Varetto y los primeros misioneros. No puede dejar de señalarse la admiración que produce el cuadro de aquellos pastores y laicos sobresalientes, que perduraron muchos años en el ministerio. El orden puede considerarse, en general por completo arbitrario.

[Leer más](#)



## PAREMIAS PROVERBIALES

Breves reflexiones sobre el libro de Proverbios

Por el Pastor Jorge Pérez

### Paremias proverbiales, entrega N°16: "Modelos de conducta a seguir: la integridad"

En varias oportunidades a lo largo de la vida, especialmente en la niñez o la adolescencia, se suele buscar a alguien a quien poder imitar o seguir, con el riesgo que al final no sea ese modelo lo que pensamos o necesitamos.

[Leer más](#)



### "Génesis. Una semana o 4.500 millones de años", por Antonio Cruz

La interpretación correcta de las etapas de Génesis es la que mejor refleja la realidad, que armoniza con lo que la ciencia ha descubierto

[Leer más](#)



## Bautistas uno en la oración

Gracias por acompañarnos esta semana en la oración que hacemos en la Alianza Bautista Mundial por nuestra familia bautista global y por la obra de Dios en todo el mundo

[Leer más](#)



### Persevera en la oración porque no es fácil

Una de las mejores maneras de introducir a las personas a las prácticas espirituales como la oración, la lectura de la Biblia y la asistencia a la iglesia no es exagerando lo que es adoptar estos hábitos, sino recordándoles cuán desafiantes pueden ser. Los hábitos espirituales son difíciles. Requieren esfuerzo y disciplina.

[Leer más](#)



### Reflexiones pastorales, por Josep Bordera. "Reflexiones ante la muerte de un papa"

Ha fallecido Francisco, el primer Papa romano que decidió usar este nombre para su pontificado, haciendo así un guiño a su opción por los pobres y mostrando el espíritu reformador que quería implementar en la vieja iglesia católica romana

[Leer más](#)



### Testimonios en primera persona, por Jorge Pastor Mut. "Renacer de la oscuridad"

Recién comenzada la primavera, cuando la vida resurge del largo letargo invernal, y en especial este tan húmedo y frío, una mujer joven se quitaba la vida

[Leer más](#)



## Dialogando con el Dr. Miguel Ekizian



Tema:  
**¿La violencia es hoy un medio de comunicación y de relación?**

**Miguel Ekizian**  
Pastor y Médico Psiquiatra

- ¿Se ha convertido hoy la violencia en una forma de libre expresión?
- ¿En nuestro tiempo existe más violencia que antes o son los medios que la difunden en toda su dimensión?

**Jueves 8 de Mayo a las 19hs** | **Vía Zoom** ID: 848 0255 7030 | Clave: 692004  
Puedes hacer llegar tus preguntas hasta el miércoles 7 de mayo a [institutobautista140@gmail.com](mailto:institutobautista140@gmail.com)

## Versículo de la semana

### Que nos dice la Biblia hoy

Domingo 4 de mayo 2025

**"A DIOS NADIE LO VIO JAMÁS; EL UNIGÉNITO HIJO, QUE ESTÁ EN EL SENO DEL PADRE, ÉL LE HA DADO A CONOCER"**  
**JUAN 1:18**

Dios invisible al ojo humano, el creador de todas las cosas pudo ser visto en la tierra como un hombre. En Jesús, los hombres pudieron ver a Dios con rostro.

Sigamos conectados por nuestras redes

